
 

 

 

 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 4年 3月 28日（月）午前 10時 30分 

閉会年月日時刻 令和 4年 3月 28日（月）午前 11時 25分 

開会の場所 邑楽町役場 3階大会議室 

議案事項 

 
議案第３号 令和４年度邑楽町教育行政方針について 

   
 

議案第４号 令和３年度末事務局等職員人事について  
 
 
議案第５号 邑楽町スポーツ推進委員の委嘱について 
 

その他 

 

1) 令和３年度末教職員、事務局等職員人事について  

 

2) 令和４年４月行事予定について 

 

3) 次回教育委員会について 

 

4) その他 

 

出席者 

 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

 

説明員 

 

学校教育課長   中繁 正浩 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 

 



 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、3月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。2月 18日は ORAユナイテッド FCの中村代

表が令和 3年度の報告のため来庁しました。20日の入れ替え戦に勝利な

らば来期は１部昇格とのことでした。20日は入れ替え戦を陰ながら拝見

しました。2－0で勝利し１部昇格を決めました。21日は教育長室に教職

員組合邑楽支部の役員 3 人から、教育環境整備の要望等の申し入れがあ

りました。22日は給食センターの物資購入部会がありました。24日は令

和 4年度採用の ALTをオンラインで面接しました。25日は全員協議会が

ありました。いじめ防止子ども会議には参加できませんでしたが、子ど

もたちの発表が素晴らしかったと聞いています。3月 1日は文化財保護調

査委員会を開催し、令和 4年度の計画が決定しました。2日は課長会議が

ありました。3日は社会教育委員会議がありました。7日は今年度最後の

管内校長会がありました。8日から 18日までの 11日間、議会の令和４年

第１回定例会が開催されました。令和 4 年度予算などにつきまして、議

論され可決いたしました。11日は中学校の卒業式がありました。縮小し

て行いましたが、とても立派な式でした。その日の午後は新たに就任し

た館林市教育長がご挨拶に来庁されました。16日は町職員向けのセキュ

リティクラウド接続について説明会がありました。18日は議会最終日で

した。また、臨時校長会を開催し、教職員の内示を行いました。その日

の午後 4時からは町職員の内示がありました。22日は今年度最後の課長

会議でした。その日の午後 6 時からは図書館協議会、午後 7 時からは公

民館運営審議会を行いました。23日は中央公民館主催の邑の森寄席が行

われ、3 人の落語を鑑賞しました。24 日は小学校の卒業式でした。私は

中野東小学校に出席しました。26日は中央保育園の卒園式に出席しまし

た。以上報告いたします。 

 

ご質問ありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最初にお

諮りしますが、議案第 4号令和 3年度末事務局等職員人事について、議 



 

 

 

会議録 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

生涯学習課

長（田中） 

議長（藤江） 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

案第 5 号邑楽町スポーツ推進委員の委嘱について、その他の 1) 令和 3

年度末教職員、事務局等職員人事についての 3 件は人事案件のため、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項及び第 8項の規定

により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。これらにつきましては非公開とし、公開案件審議

終了後に協議します。 

それでは、議案第 3 号令和 4 年度邑楽町教育行政方針について、中繁学

校教育課長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

令和 4 年度の邑楽町教育行政方針案につきましては、別冊となっており

ます。前回 2 月の教育委員会で案をお示しした後に修正した部分はござ

いません。 

 

生涯学習課につきましても、変更はございません。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、議案第 3号令和 4

年度邑楽町教育行政方針について、ご承認いただけますでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

議案第 3 号令和 4 年度邑楽町教育行政方針についてを提案どおりに決定

します。 

次に、その他の 2）令和 4年度 4月行事予定について、中繁学校教育課長・

田中生涯学習課長説明をお願いします。 

 

学校教育課の 4月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 4月の主な予定行事を読みあげる。 

 



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 
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議長（藤江） 

 

何かご質問はありますか。ないようですので、次にその他の 3）次回の教

育委員会についてですが、4月 27日（水）午前 9時 30分からでお願いし

たいのですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 4月 27日（水）午前 9時 30分から行うこ

とに決定しました。次にその他の 4）その他で皆さんから何かあればお願

いします。 

 

近隣の教育委員会において教育委員等の異動がございましたのでご報告

いたします。まず、館林市教育委員会ですが、3月 5日に教育長の任期が

満了となり、3月 6日付けで新教育長が就任されました。その他の教育委

員に異動はございません。次に、板倉町教育委員会における教育委員の

異動ですが、教育長職務代理者の方が 3 月 7 日に任期満了となったこと

から、3月 8日付けで他の教育委員が教育長職務代理者に指名され、新た

な教育委員が 1名就任いたしました。以上、ご報告いたします。 

 

中央公民館の雨漏りにつきまして、施工者による大規模な補修工事を令

和 2年 11月から 12月にかけて実施し、令和 2年 12月 28日で完了しま

した。工事完了後 1 年間は施工者が誠意を持って対応することを約束し

ておりましたので、雨が降るたびに担当者が状況を確認し、記録を取っ

て施工者に連絡しております。これまで 8 度にわたり施工者による対策

を実施し、一定の効果を確認しております。また、工事完了 1 年経過後

はどうなるのか、議会で心配する声もありましたが、町長と施工者で協

議し、雨漏りが止まるまでは施工者が責任を持って対応するとの約束が

されました。従って、今後も担当者が雨漏りの状況を確認し、施工者に

連絡することになります。状況はかなり改善されていますが、解消には

至っておりませんので、一刻も早く解消されるよう、引き続き努めて参

ります。以上です。 

 

ほかにございますか。ないようですので、以上で公開案件は終わりにし

ます。 

次に非公開案件に入ります。議案第 4号令和 3年度末事務局等職員人事 



 

 

会議録 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 4 号令和 3 年度末事務局等職員人事について、提案どおりに決定

いたします。 

次に、議案第 5 号邑楽町スポーツ推進委員の委嘱についてを議題としま

す。 

 

以下非公開 

 

議案第 5 号邑楽町スポーツ推進委員の委嘱について、提案どおりに決定

いたします。 

次に、その他 1)令和 3年度末教職員、事務局等職員人事についてを議題

とします。 

 

以下非公開 

 

以上で 3月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


